



Pièces	9 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	16_10879 GG
Prix	1 398 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

Belle villa de 240 m² sur un terrain de 2000 m² située dans la commune de Six fours les plages dans le quartier très prisé du Brusc. Cette villa possède un charme authentique et offre de nombreux espaces extérieurs pour profiter de moments conviviaux. Vous pourrez vous détendre au bord d'une magnifique piscine de 10/7 mètres, (70m³) et profiter avec enfants ou petits enfants du grand jardin. Entièrement rénovée en 2020, elle dispose d'une cuisine équipée ouverte sur une belle salle à manger, idéale pour les repas en famille ou entre amis. Le salon est très lumineux et offre un espace de ...

Beautiful villa of 240 m² on a plot of 2000 m² located in the town of Six Fours les Plages in the popular Brusc district. This villa has an authentic charm and offers numerous outdoor spaces to enjoy convivial moments. You can relax by a magnificent 10/7 meter swimming pool (70m³) and enjoy the large garden with children or grandchildren. Completely renovated in 2020, it has an equipped kitchen opening onto a beautiful dining room, ideal for meals with family or friends. The living room is very bright and offers a pleasant relaxation space. A cozy TV corner is also set up for your movie ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate